
26 ноября 2015 года в 

Екатеринбурге состоялось Итоговое 

ежегодное совещание Ассоциации 

«Карьеры Евразии» «Итоги 2015 

года, перспективы 2016 года». 

На Итоговом совещании 

присутствовали представители 

Федерального дорожного агентства, 

Государственной компании 

«Российские автомобильные 

дороги», ОАО «РЖД», министерства 

строительства и развития 

Свердловской области, президент 

Ассоциации предприятий каменной 

отрасли «Центр Камня» 

Д.Ю.Медянцев, президент 

Ассоциация «Предприятия дорожной отрасли Урала» М.Д.Малиновских. 

В ходе совещания Черданцев Владислав Степанович, президент Ассоциации «Карьеры 

Евразии» доложил ситуацию в промышленности нерудных строительных материалов в 2015 году и 

выразил опасения по поводу неблагоприятных прогнозов на 2016 год. 

Производители ознакомились с информацией о потребности в объемах щебня на дорожно-

строительные объекты Федерального Дорожного агентства в 2016 году. Ю.А.Рюмин, начальник 

отдела технической политики Госкомпании «Российские автомобильные дороги», подробно 

рассказал об объемах и требованиях к щебню для согласованных объектов госкомпании 2016 года 

и на перспективу до 2018 года. 

 Особое оживление вызвал доклад заместителя генерального директора, Центра фирменного 

транспортного обслуживания - филиал ОАО "РЖД" В.К.Вороновича. Вопросы к железной дороге у 

производителей есть всегда, и итоговое совещание не явилось исключением.  

На совещании, было зафиксировано, что ситуация в 2016 году для предприятий- 

производителей щебня, к сожалению, не улучшиться, бюджет на строительство автомобильных 

дорог сокращается. С.В.Сидоренко- председатель Совета директоров ОАО «Новосибирское 

карьероуправление» в своем докладе «Анализ себестоимости щебня. Ситуация   в экономике 

производства щебня», отметил что сейчас мы уже наблюдаем процессы стагфляции - ситуации, в 

которой экономический спад и депрессивное состояние экономики сочетаются с ростом цен. Цены 

на щебень в 2016 году, подчеркнул С.В.Сидоренко, будут расти, учитывая темпы инфляции. 

 

В рамках совещания прошло внеочередное заседание экспертной группы ЭГ 1.6. «Нерудные 

строительные материалы, натуральные облицовочные материалы»  (для членов группы). 

По итогу совещания и заседания экспертной группы, подведены итоги и сформирован 

проект Решений.  
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